

# 庁議報告事項

開催日：平成30年1月4日(木)

## 1 岡崎市長から

- 明けましておめでとうございます。本年もよろしく申し上げます。
- 先ほどの年頭訓示では、時間の制約により主な事業のみ取り上げたが、来年度は、他にも多くの重要な事業がある。予算査定を通じて、議論を深めていきたいので、対応をお願いする。
- 下水道使用料の改定など、市民の皆様への周知徹底が必要な事項については、様々なメディアを通じて情報発信を行うこと。
- 県市連携事業における課題については、引き続き、各部局において精力的に取り組むこと。
- 来年度予算の編成作業が終了した段階で、市議会に対し、重要課題を含め新規事業などについて丁寧な説明ができるように準備をすること。

## 2 吉岡副市長から

- 明けましておめでとうございます。本年もよろしく申し上げます。
- 今年は戌年であるが、戌年は、新しい命を育む縁起の良い年と言われており、「次に繋がっていく」ということを含意している。本市の取組も次に繋がっていくように、庁内の情報共有、横の連携、人材育成の観点を大切にしながら、大局観を持って、様々な課題に全職員の力を結集して取り組んでいきたいので、協力をお願いする。

## 3 中澤副市長から

- 明けましておめでとうございます。本年もよろしく申し上げます。
- 年末年始の業務に従事した職員は、ご苦労様でした。
- 本年も庁内の連携は元より、庁外の関係者の皆様との連携も大切にしながら、各課題の解決に向けて、一步ずつ着実に前進させていきたいので、協力をお願いする。